
主任的話: 決定 1/15/2023 

 人會因不同的環境，會做出不同的決定，但無論

做什麼決定，基本上是沒有一個人對所做的決定有

100%的把握的。有些人是憑著經驗、專業去做決定，

但一些人卻憑感覺或當時無可選擇的情況下而做決

定。但無論怎樣，我們也必須為所做的決定承擔後

果。作為基督徒，我們做每一個決定，也不能撇除上

帝的參與，因為我們是屬神的子民，生命中必須被神

帶領。 

 在我認識的一些朋友中，有一些叫做「保險

派」，就是一生也不會做任何冒險或突破的事情，總

是平平穩穩的過每一天，這就是他們的滿足和快樂。

他們的快樂基本上是出於「沒有出錯」就是最好。他

們雖然覺得人生有一點沉悶，但是卻因為怕麻煩，所

以不會去突破自己。但我另一些朋友，可以叫做「主

動派」，他們雖然不一定知道自己想要什麼，但總是

不停的探索和學習，不斷在突破自己，不怕麻煩，喜

歡認識新朋友和學習新的事物，我這一類朋友總是招

氣勃勃的。 

 其實不論我們是「保險派」或「主動派」，我們

也要面對，甚至要欣然接受自己所作的決定帶來的結

果。我們不能埋怨別人，也不要埋怨自己。因為上帝

賜我們一個腦袋，我們就要運用，去思想，去學習。

不能夠只是倚靠別人去「教」我們怎樣做，我們需要

按著恩賜和情理，按著聖經的原則，自己去分析，去

做決定。若今天我們需要做科研，我們到圖書館也是

尋找「參考書」，參考前人研究的結果，再不斷去突

破，才能發現更多。 

 主任不是一個反傳統的人，但傳統的價值不能給

予每一代帶來意義，（神是絕對，傳統不是絕對）因

為每一代的人也背負著不同的經歷，所以我們不能勉

強別人接受自己所喜歡的或接受自己認為合理的一

套。若是這樣想，我們怎能傳福音呢？其實我們只是

把耶穌基督救恩的好消息告訴別人，我們不能勉強別

人相信，但我們卻要與人分享自己得救的經歷，為主

耶穌作美好的見證。 

 2023 年已經開始了，你打算怎樣過你這一年呢？

你打算怎樣投入你的信仰生活呢？你又打算怎樣為恩

浸這個家付出呢？當我們談到付出，就不能夠只是言

語上虛假的事奉，卻要實質的付出。總要記著，我們

回到教會，不是要看人情面，只是簡簡單單的服事

神，你願意做一個簡單服事神的人嗎？ 
 

 


